



**Nachrichtenstück** Die größte europäische Biotechnologie-Messe setzt in diesem Jahr besonders stark auf die Verzahnung neuer Verfahren in Medizin, Landwirtschaft und Umwelt. Die Veranstalter in Hannover meldeten für die Messe vom 11. bis zum 13. Oktober ein kräftiges Ausstellerplus.

**Anmoderation:**

Am Dienstag beginnt in Hannover die Biotechnica 2011. Die größte europäische Biotechnologie-Messe setzt in diesem Jahr besonders stark auf die Verzahnung neuer Verfahren in Medizin, Landwirtschaft und Umwelt. Die Veranstalter meldeten für die Messe vom 11. bis zum 13. Oktober ein kräftiges Ausstellerplus. Tim Sauerwein berichtet...

Mit 616 Unternehmen aus 28 Ländern kommen fast ein Viertel mehr Teilnehmer als 2010. Gezeigt werden unter anderem Krebswirkstoffe sowie hochauflösende Bildverfahren in der Medizin, Techniken der Lebensmittelanalyse und umweltschonende Produktionstechniken. Zwei Drittel der Aussteller kommen aus Deutschland. Die meisten ausländischen Unternehmen stammen aus der Schweiz, Frankreich, Großbritannien, den USA und den Niederlanden. Ob neue Wirkstoffe gegen Aids, Krebs oder Multiple Sklerose, innovative Impfstoffe oder umweltschonende Industrieprozesse - die Biotechnica gilt als eine der wichtigsten Plattformen der Branche. Rund 10.000 Fachbesucher aus 47 Ländern kamen dazu im vergangenen Jahr nach Hannover.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion - Hannover